

航空科学博物館 日大出張授業・お仕事体験



①空港車両に乗って記念撮影 ②しばっくんもイベントに参加 ③マーシャリング体験の様子

10月3日に開催された「ANAお仕事体験」では、成田地区ANA各社によるさまざまな体験や展示が行われました。当日実施されたのは、マーシャリング・貨物積み付け・搭乗アナウンス等の仕事体験やANAの歴史・整備工具等の展示など。

参加者の皆さんは、普段できない貴重な経験を通してそれぞれの仕事の難しさやおもしろさ、驚きなどを感じ、空港の仕事に関する理解を深める機会となりました。



④⑤日大出張授業の様子

8月21・22日に開催された「日大出張授業」では、日本大学生産工学部による飛行機が飛ぶ原理等の説明授業や工作などが行われました。

このイベントには2日間で約70人が参加し、大学生の指導の下、翼型風車作りや風車力持ちコンテストなどの体験を楽しみました。

11月開催イベント 奄美群島フェア

今年も奄美市との交流イベント「いもーれ芝山！航空博物館へ」を11月13日(土)に開催します。このイベントは、2015年より始まった奄美市との交流のさらなる拡大を目指し、地域文化などを発信するものです。

当日は、芝山町・奄美群島の観光PR等のステージイベントやしま唄ミニライブ、物産販売なども予定されています。



▲昨年の交流イベントの様子

俳句作品展示

11月3日(水)～26日(金)まで航空科学博物館内で「はにわ俳句大会」の作品を展示していますので、お立ち寄りの際にはぜひご覧ください。

La Festa Mille Miglia 2021

9月27日、2年ぶりに開催された「La Festa Mille Miglia2021」。東京都や福島県など1都9県を走行してきた約70台のクラシックカーが芝山仁王尊をチェックポイントとして通過しました。

このイベントに参加するのは、新しいものでも50年以上前に製造された車両。走らせるだけでも大変な中、長い距離を走行してきたクラシックカーをしばっくんや和太鼓チームの演奏によるお出迎えで応援しました。



①②ゴールを願ってしばっくんも応援しました
③和太鼓チームによる演奏の様子



みつば幼稚園 落花生掘り・運動会

10月4日「落花生掘り」が行われました。今回園児たちが収穫したのは「おおまさり」という品種。大きな実と柔らかくて甘い味が特徴の品種です。秋晴れの空の下、大きく立派に育った落花生を袋いっぱい収穫した園児たちは、収穫の喜びと食べ物の大切さを肌で感じる1日となりました。

同月8日に開催された「運動会」では、家族の前で今までの練習の成果を存分に発揮しました。かけっこやパラバルーン、組体操など、全ての競技に一生懸命取り組み、勝負の喜びや悔しさ、運動会の楽しさを全身で感じた園児たち。その真剣な表情と力強い演技に会場からは大きな拍手が送られました。



①どれを採ろうかな②大きい落花生ゲット！③みんなで頑張るぞ！④組体操では美しい演技が披露されました⑤息ぴったりのパラバルーン⑥最後の運動会絶対に負けないぞ！⑦緑の車でダッシュ！⑧こぶたさんに変身！



子育て支援センター ポーセラーツ講座



①ママは何を作ってるのかな

②細かい作業は集中力が
必要…！

10月5日、子育て支援センターにおいて「ポーセラーツ講座」が開催されました。「細かい作業が難しいけど楽しい」と話しながら、講座を満喫した参加者の皆さん。転写紙の柄や配置にまでこだわったオリジナルのお皿が出来上がりました。

子育て支援センターでは、親子同士の交流や子育てに関する相談のほか、毎月さまざまな講座やイベントを企画しています。11月は「花文字講座」「マスクスプレー講座」を開催する予定です。